



## Stellenangebot

Der Caritasverband sucht für das Projekt Henriette-Fürth-Straße ab sofort einen / eine SozialarbeiterIn / SozialpädagogenIn gerne auch noch in Ausbildung als Honorarkraft bzw. als geringfügig Beschäftigte zunächst befristet bis voraussichtlich August 2011.

Die Henriette-Fürth-Straße befindet sich in Frankfurt Goldstein. Das Milieu ist geprägt von Familien, die von Armut betroffen und eher bildungsfern sind. Den Kindern und Jugendlichen fehlt es an Angeboten sinnvoller Freizeitgestaltung und an Unterstützung zur Bewältigung ihres (Schul-) Alltages.

Das Projekt hat als Ziel die Bedarfe der Kinder und Jugendlichen festzustellen, zu beschreiben und Hilfs- und Unterstützungsangebote bereitzuhalten.

Zielgruppe sind Kinder und Teenies im Alter von 8 bis 13 Jahren. Geplant ist zunächst durch aufsuchende Arbeit Kontakt zu den Kindern und Jugendlichen herzustellen, die Bedarfe zu klären und niedrigschwelliger Treffpunkt vor Ort zu sein.

Wöchentlich gibt es zwei feste Einssatztermine, geplant ist ein Nachmittag in der Woche und ein Nachmittag am Wochenende (jeweils ca 3 Stunden)

Die Arbeit findet in enger Anbindung an das Kinderhaus Goldstein, an das Jugendhaus Goldstein und an den Treff Schwanheim des Caritasverbandes statt.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Erste Fragen beantwortet Ihnen Frau Lang Tel: 069 2982 157 oder 0176 1298 157

Ihre Bewerbung richten Sie unter der Angabe ihrer Konfession und unter Angabe des Stichwortes „Projekt Henriette-Fürth-Straße“ an:

Caritasverband Frankfurt e.V. Beate Lang, Walther-von-Cronberg-Platz 2,60594 Frankfurt am Main, Email: [beate.lang@caritas-frankfurt.de](mailto:beate.lang@caritas-frankfurt.de)